

「はじあい」

あさぎり町立須恵小学校だより
発行者：校長 梶原 哲朗



学校教育目標「ふるさとを愛し、知・徳・体のバランスのとれた須恵っ子の育成」
教育スローガン「笑顔・・・『わかった』『できた』がいっぱいの学校に。」

立派な門松ができました。

12月17日(日)に5・6年生と保護者の方で、来年もよい一年になりますようにとの願いを込めて、門松を作っていました。見上げるほどの立派な門松で、子ども達も大喜びでした。



PTA授業参観お世話になりました。

12月7日(木)に2学期末のPTA授業参観、全体会、学級懇談がありました。授業参観では、すべての学級で「道徳」の授業を見させていただきました。



もちつきがありました。

12月14日(木)にJA球磨 須恵地区青年部の方々と保護者の方々の協力によりまして、4・5・6年生が、もちつきをしました。



演劇を活用した『学校の元気度アップ!』プログラム

12月15日(金)に、劇団「きらら」から4人の方に来ていただき、演劇体験ワークショップを行いました。いろいろな声の出し方や体を使った表現の仕方などを教えていただきました。劇団「きらら」のみなさんに、学校へいっぱい元気をお届けしていただきました。子ども達の「いい笑顔」を見ることができました。



たくさんのご寄付をいただきました。

12月15日(金)に今年還暦を迎えられた、須恵小・須恵中の卒業生である「酉・戌会」の皆様方から、子ども達のためにと、たくさんのご寄付をいただきました。こんどう整形外科の通所リハビリの皆様方からも、須恵文化祭でのバザーの収益金をたくさん寄付していただきました。さらに、須恵文化祭でのPTAバザーの収益金も学校に寄付していただき、こちらについては、早速「置き傘」30本を購入しました。寄付金は、子ども達のために大切に使用させていただきます。皆様、ありがとうございました。



2学期の終業式は12月22日(金)です。今年もあとわずかになりました。1年間大変お世話になりました。皆様、よい年をお迎えください。